



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本

～★平和のバトンを受け継いできました★～

前期後半が始まって1ヶ月が過ぎようとしています。台風14号が過ぎ去った後、秋の風を感じるようになりましたね。過ごしやすい季節になりました。6年生の修学旅行も予定通り実施することができました。長崎の現地で戦争の恐ろしさや悲惨さを学ぶとともに、平和な未来をつくるために自分たちに何ができるかを考えることができました。また、今年も被爆者である八木道子さんのお話を聞くことができ、平和のバトンを受け継ぐこともできました。次は6年生が下級生にこのバトンを繋げていきます！

修学旅行



友だちを思う心

学級活動



1年生の道徳の授業を全職員で参観しました。役割演技をしながら友だちの気持ちをしっかりと考える子どもたちの姿が見られました。

道徳



2年生と4年生の教室では、転校する友ともだちのお別れ会が開かれました。新しい学校でも元気で頑張っね。

新しく赴任された先生の紹介
～よろしくお願ひします～
あらきめぐみ
荒木恵美先生（調理師）

菊陽中学校から異動して来られました。武蔵ヶ丘小学校に以前勤務されたこともあるそうで、経験豊富な優しい先生です。



保健指導



身体測定を行う前に、各学年の発達段階に応じて養護教諭の平木先生が保健指導を行いました。3年生は歯の健康や磨き方について学びました。自分の歯を大切にしている習慣を身に付けさせたいですね。

9月のふるさとくまさんデー ～人吉・球磨地方の料理～♪

いもくりごはん
ぎゅうにやう
つぼんじる
しおさば
ごぶうけ
あえ

ふるさとくまさんデー
ひよし・くまちほう



5年生は、タイピングが驚くほど上達しています。算数の授業ではデジタル教科書を使って意欲的に学んでいます。

音楽会



タブレット

今年は2年ぶりに音楽会が開催されます。3年生と4年生が学校代表で出場します。音楽の時間、心を合わせて練習する姿が見られています。

人吉・球磨地方は県内一の栗の産地としても知られています。ほくほくとした芋栗ご飯は季節感たっぷりでもとても美味しかったです。毎日の献立はホームページにもアップしていますのでどうぞご覧ください。